



SESERAGI-MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2011~2012年度 RI会長 カルヤン・パネルジー

RIテーマ REACH WITHIN TO EMBRACE HUMANITY

こころの中を見つめよう、博愛を広げるために

クラブテーマ「会員同志の職業を理解し出来ることはし助け合おう」会長 渡邊照芳

副会長 太田政人 幹事 山田定男

第1075回 例会
2012.1.20

司会:山本 章君 指揮:石井和郎君

ロータリーソング「日も風も星も」

事務所 三島市中央町4-9 小野住理中央町ビル2F
TEL. 055-976-6351 FAX. 055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ 検索

例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120

毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 渡邊照芳君

本日は、田中錦城君の職業紹介をさせていただきます。田中君は、(株)ケイネットの代表取締役で、コンピュータの機種販売・ソフト開発・ソフトバンクの携帯・スマートフォン販売等を、行っております。



この仕事を始めたきっかけは、大学を卒業後地元の大手電産メーカーの明電舎に勤め総務課に配属されたが、上司からおまへは口が良く回るからと営業部に回されたそうです。その営業部で、当時出始めのNECのパソコン980を売りに歩いたそうです。7年明電商事に勤めたが、会社の上司の考え方についていけず会社をやめ、平成5年今の会社を設立したそうです。「ケイネット」とは、名前の錦城のケイのネットワークの略だそうです。勢いで明電舎をやめ会社を起しましたが、当時お客様は、どのような会社か解ってもらえず相手にされず自分の給料も出ない状態が半年位続いたそうです。その時に昔つきあっていたソフトバンクの仲間が助けてくれ、その仲間とは今も仕事で続いておりその仲間は、いまではソフトバンクの役員として活躍している事が非常にうれしいと言っておりました。

又仕事で悩んでいた時に長岡のある寺の安寿さんのお話を聞いたときそのお話の中に夜お寺へ行くのに真っ暗闇の中手探りで歩きながら、獣の声などで恐怖で震えながらお寺につくと、お寺から見る街の灯りや、空に輝く星に感激すると言う話を聞いた時、仕事も自分を信じてやっていく事が、つらい事を乗り越えられる事だと思ったと言っておりました。

今年で会社を起こして20年になりますが、これからも「地域に密着して生き活かされる様な企業」になっていきたい、そして、今の通信・通信に対して高い料金から安い料金、利便性の良い通信システムへの変更を地域へ伝えていきたいと言っておりま

した。

そして、今はまっているゴルフで今年中に80を切って、土屋巧さんとスクラッチで回りたいと言っておりました。

私も初めて、田中君の事務所にお伺いさせていただきました。事務所に入るなり仕事中の社員の方々が、直立不動で迎えてくれ感激しました。社長の社員教育が行き届いているのを感じました。

今、花形の通信産業です。田中君の人脈の広さで、これからも活躍される事を期待いたします。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

遠藤修宏さん(山田・中村君のゲスト)

出席報告

	出席総数	出席率	メーカーアップ	修正出席率
前々回	33/34	97.06%	33/34	97.06%
今回	24/33	72.73%	会員総数	34名

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

大房君、岡君、久保君、小島君、杉山(順)君、鈴木(政)君、西原君、山口(雅)君、米山君

おめでとう

会員誕生日

1月20日

兼子悦三君

入会記念日

1月5日

山本良一君

5 大奉仕委員会報告

会員組織委員会

委員長 片野誠一君

会員組織委員会並びに会員増強委員会の中間経過報告をいたします。

1, 会員組織委員会

前期においては目的であります、新会員のオリエンテーションを実施いたしました。

対象者は平成20年以降入会をされた、6名の方の出席を頂き、アドバイザーとして9名の会員の皆様にお越し実施されました。内容は、すべての新会員を温かく迎え、ロータリーの知識並びにクラブの活動に参加していただく多数の機会を紹介し、また新会員の意向を効果的に伺わせて頂くことを目標におこないました。詳細は、ロータリーの歴史、綱領について、クラブ組織5大奉仕について、手続要覧及びクラブ定款の抜粋紹介、その他必要事項として、会員身分、出席、メイクアップ、雑誌購読義務、入会金及び会費、スマイル等について説明をさせて頂きました。

その後、意見交換をし終了いたしました。

2, 会員増強委員会

前期においては、会員増強フォーラムを開催し、会員増強についての会員の皆様の意見集約を目的実施いたしました。内容は、理想の会員数、その理由、新会員の紹介が可能か、退会防止について、等を各テーブル毎の協議していただき19名の会員の皆様のご意見を頂きました。

今後はこれらを集約して会員増強につなげていきたいと思っております。また、地区目標の会員増強は1名純増でありませんが、出来るだけ増強を計っていきたく。

奉仕プロジェクト委員会

委員長 山本良一君

当クラブの奉仕は9年目のタイへの子供に対する放置自転車贈呈事業と青少年奉仕の「3年後の自分への手紙」です。委員長からの中間報告です。

国際奉仕 山口 雅弘委員長

2011年、第9回タイへの放置自転車贈呈式参加は、半世紀に一度と言う大水害に見舞われ、クラブでの行事としての参加は中止となりました。何よりも、被害にあわれました現地の皆様には、心よりお見舞い申し上げます。

昨年12月24日 クリスマスイブに、スリウォンRC 飯田会長が来日され、当クラブ渡辺会長、山田幹事、河口湖RC外川会長を含め数名でお話が出来ました。当日、皆様からお預かりしておりました、タイへの募金は、渡辺会長のお見舞いのメッセージを添えてお渡しいたしました。

放置自転車が減ってきていることなど、今後の課題等もあげられましたが、現地で楽しみに待っている子供たちがいることも伺いました。

例年は10回位実施している当行事も、12年度の開催回数は現時点では未定との事ですが、11月末に実施予定の贈呈式典参加にむけ、現地との交渉が早期に出来ればと思います。そこで、2月3日に緊急の打ち合わせを予定いたしております。

おって詳細をご連絡いたしますので、ご担当者も皆様、よろしくお願いたします。

私は、タイへの放置自転車贈呈式典には、参加したことはありませんが、準備を進めていく中で、これまでの経緯、携わった会員の皆様の情熱をヒシヒシと感じ、今年、多くの皆様と共に是非参加させて頂きまことを、心待ちに致しております。

ロータリー奉仕委員会

委員長 矢岸貞夫君

ロータリー奉仕委員会の今年度の目標はロータリー財団について会員の皆様に理解してもらう事です。従って、機会あるごとに1つずつ事業内容について説明していきます。

前期の事業については、11月のロータリー財団月間でお話した通りです。

事業計画外ではありますが、昨年12月24日にスリウォンロータリークラブの飯田会長が三島に来た際に、国際奉仕委員会、ゴルフ同好会、クラブ会員の協力を得てタイ洪水見舞金、合わせて25万円を渡辺会長から贈呈致しました。

後期に対しても事業の協力をお願い致します。

広報委員会

委員長 山口辰哉君

広報委員会は皆さまご存知のように「IT化・ロータリー内広報」と「ロータリー外広報」の2委員会構成されています。

IT化・ロータリー内広報に関しましては、会長自ら率先して原稿をメールで事務局に送っていただいていることはもちろん、それぞれの発表者の方の協力を得て無事発行されています。また、月初めの例会では中村委員長から「ロータリーの友」の記事を抜粋して紹介してもらっています。

ロータリー外広報に関しましては、兼子委員長が東日本大震災復興支援委員会の委員長も兼ねていることもあり「Remember 3.11」のシールを作成、会員が外の方々に「東日本大震災を忘れないで」の一言とともに「せせらぎ三島ロータリークラブ」をアピールしていただきました。この運動はまだまだ続けなければと思います。

クラブ管理は、会場監督、プログラム、親睦活動、出席の各小委員会で構成されています。この半期は、卓話の変更がありましたプログラム委員会のほかは、ほぼ計画書に沿って遂行されています。

会場監督（山本章 委員長）

おかげさまで6ヶ月がすぎました、例会のスムーズな進行と楽しい例会という事を目標にやってきました。いかがでしたか？あと6ヶ月ガンバッテいきたいと思います。御協力をお願いします。

プログラム（米山晴敏 委員長）

プログラム委員会から今年度前期の報告をさせて頂きます。

7月29日の遠藤さんの卓話予定でしたが事情があり、今年から導入した卓話マスターサブの土屋さんに卓話をして貰いました。

9月9日石井和郎さんの卓話でしたが急な仕事が入り、兼子さん、大房さんに東日本大震災の卓話をおねがいしました。

11月18日はタイ自転車報告会を山口雅弘さんをお願いしてありましたが、タイ洪水の為中止になり、復興委員会のフォーラムに変更しました。

急ではありましたが会員の友情で切り抜けていただきました、ありがとうございました。

あと半分あります、もし穴が開きましたら又、友情をもちまして代役をお願いします。

親睦活動（中山和雄 委員長）

親睦活動委員会では7月15日の親睦例会（担当服部委員）に始まり8月21日夏の家族会（担当岡副委員長）12月16日のクリスマス家族会（担当小林委員）を行いました。親睦活動委員会の行事を通じて会員相互の信頼を高めていく事が出来ているのではないかと信じています。ありがとうございました。

出席（石井邦夫 委員長）

前期の集計をしてみました。例会22回、平均出席率は77.11パーセント、平均修正出席率は83.46パーセントでした。後期は出席率及び修正出席率を1パーセントupしていきたいと思っておりますので、メイクアップもお願いします。



スマイルボックス

服部光弥君: 4クラブ合同新年会で司会という機会をいただき皆様へ感謝申し上げます。振り返れば何一つ取柄できず中山委員長岡副委員長米山さんそして親睦の皆様におお世話になりました。反省致しますがこれからより良く願います。

田中展敬君: 先週はBirthday Presentをありがとうございました。

内田素子君: 桜の事務所移転が終了いたしました。熱函交差点を王島方面から右折、伊豆中央道入口、左手に東海食料店の山本おまび店さんの先の右側です。駐車場と事務所が一緒になりますので大変楽になりました。迎へを通った時は是非お立ち寄りください。毎日でも淹れますので函南町塚本922-1、TEL 055-944-6170です。

山本良子君: 大変遅くなりました。本年もよろしく願います。

兼子悦三君: 本日は私の誕生日祝いありがとうございます。毎年、年を増すのは後が無いことですのであまり良いものではなかったですが、今は前を向いて頑張るつもりです。

田中錦城君: 本日は、会長からの職業紹介を頂きましてありがとうございます。

